

---

FDP Melsungen

## **JUGENDHERBERGE IN MELSUNGEN ERHALTEN**

16.03.2008

---

Die FDP-Melsungen hat mit Erstaunen zur Kenntnis genommen, dass der Standort der Jugendherberge in Melsungen nicht sicher ist. Die notwendig gewordenen Investitionen im Bereich Brand- und Lärmschutz sowie die Modernisierung können nicht von dem DJH Landesverband Hessen allein aufgebracht werden. Aus Sicht der FDP sollte sich die Stadt Melsungen an den Investitionskosten beteiligen. Dies gilt insbesondere im Hinblick auf die ca. 15.000 Übernachtungen im Jahr. Eine eventuelle Schließung der Jugendherberge würde die Förderung des Tourismus in Melsungen ad absurdum führen sowie die Attraktivität von Melsungen als Ferienort erheblich verringern. Die dann wegfallenden Übernachtungen würden einen erheblichen Umsatzrückgang in der Gastronomie und Einzelhandel nach sich ziehen. Daher wird die FDP-Fraktion einen Antrag auf Bezuschussung zu den Baukosten im Rahmen der Haushaltsberatungen 2009 stellen. Nach Ansicht von Marion Viereck ist daher von Seiten der Stadt Melsungen ein schnelles Handeln erforderlich, um den Standort der Jugendherberge Melsungen zu sichern.